



Liebe Eltern der Kirchs Schule,

Das „**STADTRADELN**“ ist nun schon seit einiger Zeit vorbei.

Toll, dass so viele Kinder, Eltern und Familien an dieser Aktion die Schule und somit das Klima unterstützt haben. Vielen Dank dafür!

Ich hoffe, es konnten sich viele Menschen für die Nutzung des Fahrrads im Alltag begeistern und radeln weiterhin viele Kilometer – auch ohne ein Klassenteam.

Drei Klassenteams aus der Schule erradelten sich so viele Kilometer, dass ich Sie an dieser Stelle gern erwähnen möchte:

- 1. Platz: Wolfklasse mit 1.810,8 km**
- 2. Platz: Seehundklasse mit 1.212,6 km**
- 3. Platz: Känguruklasse mit 367,8 km**

Herzlichen Glückwunsch auch allen anderen Klassenteams zu diesen tollen Leistungen!

Wir freuen uns schon auf das nächste Stadtradeln!

Viele Grüße,

Christina Bizer (i.A. für das Kirchs schulteam)